

Manuel Palomar, reelegido rector de la Universidad de Alicante - La Verdad - 03/05/2016

Manuel Palomar, reelegido rector de la Universidad de Alicante

:: R. A.

ALICANTE. Manuel Palomar renovó ayer el cargo como rector de la Universidad de Alicante en una elección a la que solo se presentaba su candidatura. Es la última legislatura para Palomar, según los estatutos de la institución académica. Al haber un único candidato, la jornada transcurrió sin incidentes y con poca participación. Solo votó el 6,94% de los 29.595 electores convocados, según los da-

tos aportados por la Junta Electoral. Palomar obtuvo 1.345 de los 2.043 votos emitidos. Hubo 583 votos en blanco y 125 nulos.

El nuevo equipo rectoral está formado por Amparo Navarro, como vicerrectora de Investigación; Mónica Martí en Asuntos Económicos; Nuria Grané en Estudios asumiendo además Empleo como novedad; María José Rodríguez ya como vicerrectora de Igualdad, Responsabilidad social

e Inclusión y Rafael Muñoz en Campus asumiendo a su vez la cartera de Tecnología.

También por Carles Cortés en Cultura, Deporte y Lengua; y Juan Llopis en Relaciones Internacionales; Francisco José Torres, como responsable de Calidad e Innovación Educativa; José Penadés, a cargo de Ordenación Académica y Profesorado; y Enrique Herrero, de Ciencias, para asumir Estudios y Formación.



Manuel Palomar, ayer, vota en las elecciones a rector. :: A. D.